



▲学習会の様子

構成する県病院労組は、自分たちの給与制度を知り、給与要求につなげるため、給与

2024年12月6日、2025年1月7日に、県本部の大村中央執行委員を講師に、「給料表の見方について、昇給・昇格とは」と題した学習会を開催した。県立多治見病院の給与制度の説明のほか、同じ給料表を使っている県庁職員との違いなどの説明があった。また2025年度から改正される年末年始特別勤務手当



県病院労組多治見支部が 給与制度学習会を開催

制度学習会を開催している。多治見病院支部では、2025年1月7日に、県本部の大村中央執行委員を講師としている。2025県人独立行政法人である県立多治見病院は、賃金労働条件を県人勧に準拠することとしている。2025県人の説明や、病院の所在地である多治見市の地域手当の動向などについて学んだ。

勧において多治見市勤務の県職員の地域手当が3%から1%に引き下げることから、多治見病院にも影響することが懸念される。同じく県病院労組を構成する総合医療センター支部も同様の状況であることが、労働条件の改善に取り組んでいく。

人は、ある人名を聞けば、その人がどこ、どのような人なのかをだいたい思い出せるものです。しかしその逆、例えばあの人の名前は?と問われると、その姿かたちは浮かんでも、名前はすぐには出てこないものですよね。

あなたは自治労岐阜県本部の現在の委員長の名前を知っていますか。

みなさんの大多数は、昨年10月末にあった衆議院選挙の投票を行ったと思います。選挙が始まれば、候補者の名前や公約を訴える選挙カーが行き交い、街のあちらこちらに候補者のポスターが掲示板に貼られ、テレビやネットのニュース、SNSで候補者の名前や公約などの情報が溢れかえります。

選挙でみなさんは、どの候補者に投票するのかを事前に決めて投票すると思いますが、私はいつも意中の候補者の名前をなんとなく覚えたつもりのまま投票所に行ってしまいます。それでも、私はその候補者の名前をしっかりと書いて投票できます。たとえ名前をすっかり忘れていたとしても、意中の候補者の名前を思い出して投票する自信があります。いざとなれば、投票用紙の記載台正面に、候補者の名前が大きく書いて貼ってあることを知っているからです。

昨年10月の衆議院選挙は、私の選挙区では立候補者が3人だったので、そこで意中の候補者の名前を一瞬で見つけ、一字一句間違わずに書いて投票することができました。だから、候補者の名前なんて忘れても、記載台の前に立てば、名前くらい思い出せます。これは衆議院選挙に限ったことではありません。地方選挙も含めて、ほとんどの選挙で同じです。なんとなく名前を覚えて投票所に行けば、なんとでもなります。

今夏の参議院選挙の“選挙区選挙”も同様に、なんとなく覚えていれば大丈夫です。ただし、その後の2枚目に投票する“比例代表選挙”だけは、なんとなくでは通用しませんよ。

この続きは次回のコラムで… (吉田珠樹)

—候補者の名前—



水野たけお

自治労推薦候補・各務原市議会議員選挙

投票予定日
2月23日(日)



岐阜県地方自治研究センター主催 「財政分析セミナー」のお知らせ

自治体の財政について学ぶセミナーが開催されます。申し込み・アクセス方法は組合事務所・役員まで。

日 時／2025年3月3日(月)
18:00～20:00(予定)

開催方法／ウェブ

講 演／「新年度の国・地方財政見通しと財政分析の重要性について」
・税制改革について
・人件費に着目した財政分析など

講 師／飛田 博史さん
(地方自治総合研究所副所長)

申し込み／2月25日(火)

問合せ先／所属する組合事務所・役員または自治研センター事務所(info@gifu-jichiken.jp)までご連絡ください。



▲今井雅人衆議院議員と



▲眞野哲衆議院議員と



昨年実施された衆議院議員選挙で、県内に私たちと共に活動してくれる国会議員が3人になりました。選挙区ごとの単組は積極的な交流を図ることができるよう、県本部として最善を尽くします。

衆議院議員との連携を強化

自治労の政策要求を実現しよう!

- 地域密着の公共サービスを
- 格差のない持続可能な社会を
- 全世代対応の社会保障制度を
- ジェンダー平等社会の実現を
- 平和な国際社会の実現を
- 地域分散型エネルギー社会を

立憲民主党
The Constitutional Democratic Party of Japan

参議院議員(自治労組織内議員)

岸まきこ

とともに

公式HPや各種SNSで、日々の活動を発信中!

自治労は、第27回参議院選挙の全国比例区に「岸まきこ」参議院議員の擁立を決定しました。



